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1994 "07- 15 ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. KeppelmülIer I (} N (J]) J I 1-1 I+-C, e N +-r <.) r e4?_ 

und Genossen 

an den Bundeskanzler t4) 

betreffend Umweltpolitik der Bundesregierung 

Am Ende einer Legislaturperiode ist es notwendig. die Leistungen der Bundesregierung für 

den Umweltschutz noch einmal zusammenzufassen und einen Überblick über die 

Umweltpolitik der letzten Legislaturperiode zu geben. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundeskanzler nachstehende 

Anfrage: 

1. Welche umweltrelevanten Initiativen Ihres Ressorts wurden in dieser 

Legislaturperiode gesetzt (Gesetze. Verordnungen. Projekte. Veranstaltungen)? 

2 Welche Entschließungen des Nationalrates zur Umweltpolitik haben Sie umgesetzt? 

3. Welche Entschließungen des Nationalrates zur Umweltpolitik konnten nicht 

umgesetzt werden? 

Warum nicht? 

4. Welche umweltbezogenen Maßnahmen des Arbeitsübereinkommens der 

Bundesregierung haben Sie erfüllt? 

5. Welche umweltbezogenen Maßnahmen des Arbeitsübereinkommens der 

Bundesregierung konnten nicht erfüllt werden? 
Warum nicht? 

6. Welche weiteren Schritte zur Verbesserung der Umwttsituation plant Ihr Ressort in 

der nächsten Legislaturperiode? 

*) erging auch an alle anderen Mitglieder der Bundesregierung 

Von der Vervielfäl tigung und Verteilung dieser - inhal dich identischen -
Anfragen wurde im Sinne des § 23 Abs. 2 GO Abstand genommen. 
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